

06 avr 2004 -02:00

Réaction Ministre Michel aux incidents meurtriers en Irak

Réaction Ministre Michel aux incidents meurtriers en Irak

Réaction Ministre Michel aux incidents meurtriers en Irak

Bruxelles, 5 avril 2004, Le Vice-Premier Ministre et Ministre des Affaires étrangères Louis MICHEL a été "à la fois choqué et profondément peiné" par les incidents meurtriers qui se déroulent depuis ce week-end en Irak et, plus particulièrement, à Najaf et à Bagdad. Selon le Ministre : "survenant au moment où le pouvoir est en passe d'être retourné aux Irakiens, ces attaques brutales sont surtout les symptômes de la peur qu'inspire la démocratie à certains groupements extrémistes. Elles n'en font que renforcer ma conviction qu'il est essentiel que la transition s'opère rapidement afin que puissent s'exprimer les aspirations véritables du peuple irakien, qui sont la paix et la stabilité et - par-delà celles-ci - une relance économique et sociale durable". Le Ministre présente ses sincères condoléances aux autorités américaines, salvadoriennes et irakiennes qui ont souffert depuis dimanche de lourdes pertes en termes de morts et des blessés dans les rangs de leurs militaires et policiers.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be